

EIA - Emotional Intelligence Academy

www.eiagroup.fr



EIA propose des formations dans les domaines qui favorisent la compréhension de la **mécanique humaine**.

L'EIA offre des **formations de courtes durées à distance ou en présentiel**.

Elle permet à l'ensemble des apprenants une combinaison de méthodes validées scientifiquement à une expérience de terrain par des outils concrets, adaptés et applicables à tous secteurs d'activités.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Intelligence émotionnelle - Niv. 1
- Intelligence émotionnelle - Niv. 2
- Détection du mensonge
- Conseiller Paul Ekman
- Formateur Paul Ekman
- Analyse comportementale et techniques d'entretien



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Ecole en Angleterre



INFOS PRATIQUES

12-14 Rond-Point des Champs
Elysées - 75008 Paris
FRANCE

+33 (0)1 53 53 14 61
service@eiagroup.fr



INFOS RÉGION

Transports
Train: L
Métro: 1,13, 9
Bus: 28,32, 52, 72, 73, 80

Tourisme
www.parisinfo.com

Collectivités
<https://bit.ly/33e8Uoq>

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600/
Tour Eiffel
Cathédrale Notre-Dame de Paris

Équipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

LES + DE L'ÉCOLE

- Formations de courtes durées en ligne ou en présentiel



CHIFFRES CLÉS

6 partenariats
Date de création : 2017

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Paul Ekman**



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

EIA - Emotional Intelligence Academy

www.eiagroup.fr



EIA offers training courses in areas that promote understanding of **human mechanics**.

At EIA, you can take **short training courses, either online or face-to-face**.

The academy gives to all the learners some suitable and practical tools from a combination of field experiences with methods based on scientific validations, practicable to all business sectors.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Formations et certificats proposés par l'école

- Intelligence émotionnelle – Niv. 1
- Intelligence émotionnelle – Niv. 2
- Détection du mensonge
- Conseiller Paul Ekman
- Formateur Paul Ekman
- Analyse comportementale et techniques d'entretien



TEACHING LANGUAGES
French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- School in the UK



PRACTICAL INFOS

12-14 Rond-Point des Champs
Elysées - 75008 Paris
FRANCE

+33 (0)1 53 53 14 61
service@eiagroup.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Train: L
Underground: 1, 13, 9
Bus: 28, 32, 52, 72, 73, 80

Tourism

www.parisinfo.com

Local government

<https://bit.ly/33e8Uoq>

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/list/600

Eiffel Tower

Cathedral Notre-Dame de Paris

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport in the region

www.paris.fr/ou-faire-du-sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Short training courses online or face-to-face



KEY FIGURES

6 partnerships
Date of creation: 2017

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Paul Ekman



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles